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REQUERIMENTO Nº 182/2017 

 
  

 
Requer informações acerca da 
área localizada entre as ruas, 
Estrada da Cachoeira, General 
Eurico Gaspar Dutra e 
Bragança Paulista, entre os 
Bairros São Joaquim, 31 de 
Março e Terra Azul, conforme 
mostra o Google Maps . 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
CONSIDERANDO que, este vereador vem sendo procurado há 

anos pela população, que questionam sobre esta área, que fica abandonada, 
com mato alto e trazendo insegurança a toda população do entorno; 

 
CONSIDERANDO que, a população sempre pediu melhorias 

neste local, principalmente a limpeza e abertura de rua, e até agora somente 
uma estrada mal conservada, que sai ao lado da escola Estadual Professora 
Benedicta Aranha de Oliveira Lino, vista pelo Google Maps, com a Rua Vinte e 
Três de Outubro;  

 
CONSIDERANDO que, a população do entorno reclamam de 

invasão de cobras, ratos, aranha, baratas, além da poeira em época de seca, e 
da lama em tempos de chuvas. 
 
 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Pertence a quem esta área, a prefeitura ou particulares? 
 
2º) Se particular, quem é o proprietário? 
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4º) Se a questão 2 for positiva, esta área está quite com a 
prefeitura com relação ao IPTU? Se negativo, qual o valor? 

5º) Existe algum projeto de loteamento nesta área? Se existe está 
em que fase de tramitação, e quantos lotes serão? 

6º) Foram instalados postes na Rua Bragança Paulista, e serão 
instalados braços de luz, oferecendo assim melhor segurança para aquela 
população? 

7º) Se a questão 6 for positiva, quando? Se negativa expor os 
motivos. 

8º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de fevereiro de 2.017. 
 
 

 
Carlos Fontes 

-vereador- 
 


